

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Una agenda cargada de actividades y talleres en la Ludoteca de Verano

A lo largo del verano y aprovechando el periodo vacacional para iniciarse en nuevas prácticas de ocio, deporte, sensibilización, música, alimentación etc. para eso y mucho más... se pone en marcha cada año la ludoteca municipal, a través de las Concejalías de Infancia y Juventud.

La primera actividad desarrollada ha sido una acción promovida por la Junta de Castilla-La Mancha y financiada por Ecoembes, cuyo objetivo es sensibilizar sobre la importancia del reciclaje y fomentar entre los participantes las buenas prácticas sobre la correcta gestión de residuos en el ámbito doméstico. Los niñ@s participantes han aprendido qué echar y qué no echar al contenedor amarillo y al azul, así como los beneficios ambientales, económicos y sociales del reciclaje.

Otro importante taller ha sido el encuentro Intergeneracional en el Centro de Día 'Casa de Don Manolito', llevado a cabo los niños y las niñas participantes y las personas mayores del Centro. Grandes y pequeños (nunca mejor dicho) se han involucrado en juegos populares como el pañuelo, las tabas, las siete y media, los discos o los aros. Una jornada de intercambio de valores en la que los jóvenes les hicieron entrega de unos portafotos elaborados con sus propias manos en los talleres de la ludoteca. El encuentro se daba por concluido con la degustación de un aperitivo.

Dentro de las actividades paralelas del Festival Internacional de Música Clásica en nuestra villa ha tenido también lugar el Taller de Música y Movimiento. La musicóloga y pedagoga musical Arminda López impartió un Taller de Música y Movimiento para niños.

Transmitir ritmos, experimentar, compartir en grupo, hacer melodías vocales... son algunas de las tareas que han permitido trabajar toda la psicomotricidad de los menores. "No olvidemos que la música es un lenguaje con el que también nos comunicamos y es muy interesante para todo el desarrollo del niño", ha resaltado Arminda López.



Taller de Música y Movimiento

Un taller de alimentación saludable impartido por voluntarias de Cruz Roja Juventud local, informó a los pequeños hábitos de alimentación más saludables a través del aprendizaje activo, durante el taller se ha dado a conocer la pirámide de los alimentos y se han explicado los beneficios de comer frutas y verduras y beber mucha agua, unas pautas que se deben combinar con la práctica de ejercicio.

Uno de los talleres más impactantes para los más jóvenes, es la visita al Parque de Bomberos. Como en años anteriores, los efectivos del Servicio de Emergencias Ciudad Real les han explicado a través de un vídeo las diferentes medidas y precauciones a tener en cuenta a la hora de enfrentarse a un incendio, les han mostrado con detalle los elementos del camión de bomberos y de las instalaciones del Parque, incluso les han regalado un casco. Finalmente han preparado para ellos una fiesta de la espuma.

Ya en la recta final y como colofón al verano, en las instalaciones municipales de la piscina municipal acompañados de los monitores, disfrutaron de una jornada en la piscina disfrutando de juegos y baños para mitigar el calor.

## Un bodegón de Antoni Clavé será la Obra del Mes en el Museo "El Mercado"

"Bodegón" es el título de esta litografía del artista Antoni Clavé, perteneciente a la colección privada de Juan Antonio Giraldo y que ha sido inaugurada por la Concejala de Cultura e Igualdad del Ayuntamiento, Encarnación Navarro.

Formado en Barcelona, la Guerra Civil le llevó a Francia donde comienza su carrera como ilustrador y decorador de teatro, reflejándose en sus primeras obras la influencia de Vuillard, Bonnard y Picasso. Miembro de la denominada Escuela de París, su estilo se sitúa entre el expresionismo y el simbolismo; en su pintura son notables la invención y la calidad del dibujo, así como la exuberancia de su colorido y, característica también aplicables a su obra escultórica.

En esta litografía de comienzos de los 80 la figura pierde precisión y forma, dando paso a una personal gama de colores y una rica textura de los materiales, que se convierten en protagonistas principales de la obra.

En 1978, el Museo Nacional de Arte Moderno de París, actual Centro Pompidou, le dedicó la primera retrospectiva, lo que convirtió a Clavé en uno de los artistas de más prestigio de su generación. Sus obras se encuentran en importantes museos de todo el mundo como Tate Gallery, Centro Pompidou, Museo de Arte Moderno de Tokio, Centro de Arte Reina Sofía o Museo Británico.



Encarnación Navarro y Juan Antonio Giraldo



Escuelas, 59 • T. 926 322 585  
Valdepeñas

Cervantes, 36 • T. 926 378 107  
Villanueva de los Infantes

MULTIÓPTICAS  
Barba